

Herren Bezirksklasse Gr. 8

TGS Hausen 1897 : TG 1910 Zellhausen
Freitag, 26.11.2021, 20:00 Uhr

Koßmann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Heimerfolg der TGS Hausen 1897 im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 8 gegen die TG 1910 Zellhausen beschreiben, der schon nach 1,5 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Freitag mit 3 Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 29:10 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Der Verlauf im Einzelnen: Nicht einen Satzgewinn überließen Koßmann / Szopa ihren Gegnern Reuter / Friedl beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Da gab es nichts zu rütteln. Lu / Yeung bezwangen Pleischl / Debus in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Einen Punkt erhielt die TGS Hausen 1897, da Scholl / Bauer ihr Doppel kampflos verbuchen konnten. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Das anschließende Einzel zwischen Jens Koßmann und Michael Debus endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Stefan Pleischl war der Gastgeber Zhenghua Lu. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Nicht einen Satzgewinn überließ Alexander Scholl seinem Gegner Peter Friedl beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Johannes Szopa beim 2:3 gegen Herbert Reuter. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Ohne Mühe gewann Gregor Bauer sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Ohne Mühe gewann Daniel Yeung sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Mit nur einem Satzverlust ging Jens Koßmann gegen Stefan Pleischl durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diesen Sieg hat die TGS Hausen 1897 nun ein Punkteverhältnis von 12:2 auf dem Konto, während die TG 1910 Zellhausen nach der Niederlage jetzt 4 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei einem Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TG 1860 Obertshausen III (TGS Hausen 1897) bzw. gegen den TTV Offenbach 1961 II (TG 1910 Zellhausen).

Statistik:

TGS Hausen 1897

Doppel: Koßmann / Szopa 1:0, Lu / Yeung 1:0, Scholl / Bauer 1:0

Einzel: J. Koßmann 2:0, Z. Lu 1:0, A. Scholl 1:0, J. Szopa 0:1, G. Bauer 1:0, D. Yeung 1:0

TG 1910 Zellhausen

Doppel: Pleischl / Debus 0:1, Reuter / Friedl 0:1, nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend /angetreten 0:1

Einzel: S. Pleischl 0:2, M. Debus 0:1, H. Reuter 1:0, P. Friedl 0:1